

CAMPAÑA DE LA ROPA LIMPIA



PATROCINADORES | CONTACTO
Oficina para las Escuelas, Rosemary Huddleston, OP
Ministerios para la Niñez y la Juventud 414-769-3405
Oficina para la Misión Mundial | huddlestonr@archmil.org
3501 S. Lake Dr., P.O. Box 070912, Milwaukee, WI 53201-0912

Aplicando nuestra fe a la vida diaria en la Arquidiócesis de Milwaukee

A la Comunidad Católica en el Sureste de Wisconsin:

Una de las creencias católicas fundamentales es la de valorar y respetar la santidad de la vida humana. Nosotros, como Católicos, creemos que cada persona tiene el derecho otorgado por Dios al respeto y la dignidad. La Oficina para las Escuelas, los Ministerios para la Niñez y la Juventud y la Oficina para la Misión Mundial, con el apoyo del Arzobispo Timothy Dolan y el Superintendente de la Educación Católica, David Prothero, junto con el equipo abajo firmante de representantes de las escuelas y parroquias de la Arquidiócesis de Milwaukee, han desarrollado un conjunto de pasos para tratar un tema importante concerniente a la justicia social. Nuestra Doctrina Social Católica ha sido la inspiración de la "Campaña de la Ropa Limpia" como un medio para transformarnos en una Comunidad de Ropa Limpia.

El objetivo de esta campaña es adquirir un entendimiento mayor relacionado al tema de las fábricas donde se explota al obrero y lo que podemos hacer acerca de ellas de una manera positiva. Esta campaña traerá a casa preguntas importantes como: "¿Dónde se hace mi ropa?" y "¿Quién hace mi ropa y bajo qué condiciones?". Este entendimiento de las fábricas donde se explota al obrero conducirá a que tengamos un mayor conocimiento personal al respecto y alentará a los padres de familia, maestros y estudiantes a comprar uniformes escolares, así como también ropa deportiva, que sean hechos bajo condiciones de trabajo justas. Esta campaña no se trata de boicotear ni de marchar en las calles, se trata de tomar decisiones morales. ¡Se trata de respetar la vida!

Por otro lado, esta campaña responde a los elementos de nuestra identidad Católica que nuestros directores de escuelas articularon en las discusiones recientes del distrito. Uno de esos elementos cabe bien:

"Las creencias fundamentales deben ser compartidas entre los miembros de la comunidad educativa Católica si es que la autenticidad va a ser el sello de la educación Católica en el futuro. Nosotros creemos que la identidad Católica debe ser reflejada a través de los niños, los jóvenes y los adultos por medio de su compromiso al servicio de la justicia. Jesús vino para cada una de las personas, tanto ricos como pobres, es por eso que la educación Católica debe reflejar el llamado a la justicia social, el cual es un requisito como parte de nuestra tradición de fe".

Esta campaña es una manera de ayudarnos a vivir nuestra fe en un mundo global. En vez de empezar con crear una política para nuestras Escuelas y Comunidad Católicas Arquidiocesanas, esperamos que a través de un esfuerzo educacional con una base amplia, nuestros padres, estudiantes y educadores querrán involucrarse en la compra "libre de abuso", no sólo de ropa para la escuela, sino también para otras áreas de la vida. Es simplemente la actitud correcta a tomar. La doctrina social católica nos instruye y nos alienta a interesarnos por los aspectos injustos de la economía global, los cuales prevalecen en la industria de la ropa hoy en día.

Estamos introduciendo la Campaña de la Ropa Limpia a la archidiócesis a través de nuestras escuelas. La intención es que se llegue a toda la arquidiócesis. Otras diócesis han asumido el liderazgo en esfuerzos similares. Nosotros, juntos con ellos, reconocemos que *Jesús vino para que todos tengan vida y la tengan en abundancia* (Juan, 10,10). Este programa nos ofrece una oportunidad especial para expresar en forma creativa nuestra solidaridad con los que no tengan vida en abundancia.

Con Cristo como nuestro modelo, ustedes están invitados a formar parte de una "Comunidad de Ropa Limpia", una que muestre preocupación por las personas que hacen nuestra ropa. Durante siete semanas tendrán información y sugerencias de actividades sencillas para las familias y las aulas de clase. Estas ayudarán a los padres y a los maestros a adquirir un entendimiento de esta campaña y reforzar su enseñanza de los conceptos de justicia social a sus niños. Muy pronto un Equipo de Herramientas para los Maestros estará disponible para los educadores.

En agradecimiento por tomar la iniciativa de involucrarse en este proceso, nosotros les aseguramos que estaremos disponibles para apoyarles en su trabajo. Por favor no duden en contactar a cualquiera de nosotros. Que el Espíritu de Dios este con ustedes mientras ahondan sobre este tema vital de justicia sobre la compra "libre de abuso" en sus escuelas y hogares.

Sinceramente,



Rosemary Huddleston, OP
Oficina de los Ministerios para la Misión Mundial
y

Jeff Danner,	maestro	St Roman, Milwaukee
Tim Dewane,	director	Office of Global Justice and Peace, SSND
Cheryl Downs,	maestra	Catholic Central High School, Elkhorn
Michael Duffey,	prof. asoc.	Marquette University, Milwaukee
Rose Feess, SSND,	maestra	Notre Dame Middle School, Milwaukee
Mike Howden,	coordinador	Campaña de la Ropa Limpia, Milwaukee
Melissa Hunger,	maestra	St Rose Urban Academy, Milwaukee
Jeanne Karl,	directora	St Mary's, West Bend
Connie Molbeck,	maestra	San Juan Diego, Racine
Diana Portlance,	maestra	St Mary's, West Bend
Sue Schmitt	maestra	St John Vianney, Brookfield
Betty Uchytel, SSND,	directora	St Roman, Milwaukee